

mg la p. 2

14 OCTOBRE 1954.-  
oooooooooooooooo

LISIEUX. - (AN)

M. BON, professeur de mathématiques à LISIEUX, rue Au Char, a eu la saisissante faveur d'assister en plein jour aux évolutions d'une soucoupe volante.

Son témoignage concordant avec d'autres récits positivement sérieux, apporte une nouvelle pièce à l'épais dossier du fameux mystère qui passionne les " terriens ".

Vers 13 H. 15, alors qu'il venait de quitter Lisieux en scooter pour aller par la R.N. 179, donner un cours à l'Institution Saint Joseph, à Livarot, M. BON, approximativement à moitié du trajet, connaît la plus forte émotion de son existence. Il se trouvait dans les limites de la commune de Saint Germain du Livet, lorsque se produisit la fulgurante vision, 200 m environ après le passage du lieu dit le " Coupe Gorge " et 200 ou 300 m à gauche de la route, au-dessus des bois. Un disque argenté paraissant avoir un diamètre de 7 à 8 mètres s'éleva brusquement sans bruit, à la verticale, laissant derrière lui une fumée blanche uniforme, détachée à un mètre (selon des appréciations relatives en fonction de la vitesse et des dimensions réelles de " l'objet ") Le disque était animé d'un fantastique mouvement de rotation, ce qui attira cette juste remarque de M. BON : " Un engin de n'importe quelle forme tournant à ce rythme effréné sur lui-même, apparaît évidemment circulaire aux observateurs. "

Malaisé cas est formel. Il ne relève d'aucun phénomène mé-